

Uruguay llama a vacunarse contra gripe ante posible pandemia



La Habana, 23 may (RHC) La subsecretaria de Salud de Uruguay, Cristina Lustemberg, exhortó este lunes a que la población de su país se vacune contra la gripe debido a la rápida propagación del virus A H1N1 en América Latina.

La alta funcionaria recordó que es necesario inmunizar a toda la población para evitar una epidemia como la del 2009.

Hasta el momento, se han suministrado a la población 190.000 dosis de la vacuna trivalente, que protege contra dos cepas del virus de la gripe A H1N1.

La representante del Ministerio de Salud aclaró que la gripe debe tomarse en serio y la población necesita tomar conciencia al respecto para diferenciarla de otras infecciones respiratorias.

También precisó que síntomas como tos y congestión, en ausencia de fiebre, no son impedimentos para que las personas se vacunen.

Esta semana las autoridades sanitarias uruguayas informaron que las enfermedades respiratorias aumentaron un 20 % en el país este otoño austral con respecto a la misma época del año anterior, incluyendo en ese porcentaje la circulación del virus A H1N1.

La enfermedad respiratoria se propaga rápidamente por latinoamérica. En este contexto la provincia argentina de Santa Fe confirmó recientemente la muerte de cinco personas debido al virus H1N1, mientras que el último boletín epidemiológico del Ministerio de Salud de Brasil indican que hasta el 9 de mayo, 470 personas fallecieron a causa de este tipo de gripe. (EFE)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/94307-uruguay-llama-a-vacunarse-contr-gripe-ante-posible-pandemia>



Radio Habana Cuba